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ARGE LAG Colbitz-Letzlinger Heide 
- Der Vorstand –  

 
 

Niederschrift über die 30. Vorstandssitzung  
der LAG Colbitz-Letzlinger Heide 

 
 

Ort der Sitzung:   Groß Ammensleben – Domäne   
Tag:     Montag, 28.05.2018  
Zeit:     10.00 Uhr 
Ende:      12.00 Uhr  
 
anwesend: 
siehe Anwesenheitsliste  
 
 
Top 1 – Begrüßung: 
Die Vorsitzende, Frau Tholotowsky, eröffnete um 10.00 Uhr die 30. Vorstandssitzung und stellte die 
ordnungsgemäße Ladung fest. 
 
Durch die Vorsitzende wurde eine Änderung der Tagesordnung beantragt.  
 
TOP 2 – Protokoll der 29. Vorstandssitzung  
Die Niederschrift der 29. Vorstandssitzung vom 16.04.2018 wurde vom Vorstand bestätigt.  
 
 
TOP 3 –  Informationen der LAG-Vorsitzenden und des Managements 
Durch Herrn Westhus wurde folgendes erläutert: 

- Die Projekte wurden fristgemäß abgegeben und werden zurzeit geprüft. Seit der letzten 
Vorstandssitzung erfolgte keine Bewilligung. 

- Am 24.05.2018 wurden die Bergbauschilder / Werbeschilder für die LAG in Zielitz und Loitsche 
zusammen mit dem Bergmannsverein und dem Kaliwerk übergeben. 

Kooperationsprojekte: 
- Die Nachforderung für das Mittellandkanalprojekt wurden erarbeitet und dem LVwA zur 

Verfügung gestellt. Wir warten auf eine Bewilligung. 
- Zum Tourismuskonzept wird Herr Mühlisch im Detail eingehen. 

Datenschutz 
- Durch das Management werden Maßnahmen für die LAG ergriffen. Es fehlen dazu aber 

Vorgaben vom Land.  
- Kritische Inhalte (personenbezogene Daten) wurden von der Internetseite gelöscht.  
- Dies wurde dem LVwA mitgeteilt 
- Bei der Mitgliederversammlung werden alle Mitglieder gebeten, eine Einwilligungserklärung zu 

unterschreiben damit die Daten für die Arbeit der AFG verwendet werden können.  
- Auch die Antragsteller für 2019 werden gebeten, eine Einwilligungserklärung zu 

unterschreiben.  
 
Frau Prange konnte leider an der Vorstandssitzung nicht teilnehmen und hat dem Management die 
folgenden Informationen übermittelt: 

1. LIM-Vorhaben (Wanderreitstation) noch in Bearbeitung – es besteht Klärungsbedarf und das 
Vorhaben ist noch nicht bewilligungsreif. Ein Schreiben geht an den Antragsteller. 

2. Mit dem Bodeschwingl-Haus ist eine Besprechung im ALFF am Mittwoch den 30.05.2018 
geplant. Ziel der 2. Besprechung soll die Klärung sein, ob das Vorhaben im FP 7101 LVwA 
bleibt oder ob über die RELE FP 6314 eine Förderung erfolgen könnte. In der Besprechung 
Ende April war die Finanzierung der NASA noch nicht bekannt.    
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TOP 4 – Hinweise des Regionalmanagements und des ALFFs 
Durch Herrn Mühlisch wurde der Vorstand über die folgenden Punkte informiert: 

- Der Evaluierungsbericht ist eine Grundlage für die Verlängerung des Managements für die 
LAG. 

- Tourismuskonzept 
o Das Tourismuskonzept ist immer noch nicht bewilligt. Es muss noch die 

Kostenplausibilität geklärt werden. 
o Es fand der 2. Workshop in Oschersleben statt. Thema: Touristische Infrastruktur und 

Betriebe. Als Problem wurde das Fehlen von Haltestellen und Aufstellflächen für Busse 
an den Sehenswürdigkeiten erkannt. 

o Die Ergebnisse der Workshops werden von Herrn Mühlisch zusammengefasst und dem 
Management zur Verfügung gestellt. Diese Unterlagen werden dann auf der 
Internetseite der LAG eingestellt.  

-  
 
TOP 5 – Abstimmung des Wettbewerbsaufrufs 
Der Entwurf wurde mit der Einladung versendet und diskutiert. Herr Dr. Bock informierte über die zur 
Verfügung stehenden Mittel für den Wettbewerb. Insgesamt können in den drei Fonds ca. 700 T€ verteilt 
werden.  
Es wurden die folgenden Änderungen abgestimmt: 

- Wegen der deutlich veränderten Arbeitslosenzahlen sollen die beiden ersten 
Bewertungskriterien entfallen. 

- Durch Bonuspunkte für kleine Projekte sollen diese gefördert werden. 
Der Vorstand befürwortet den vorgelegten Entwurf für den Wettbewerbsaufruf mit den abgestimmten 
Änderungen und stimmt zu, diese Unterlagen der Mitgliederversammlung zur Entscheidung vorzulegen.  
 
 
TOP 6 – Zwischenevaluierung 
Der Entwurf der Zwischenevaluierung wurde dem Vorstand vor der Sitzung übergeben. Dem Bericht 
wurde von den Vorstandsmitgliedern zugestimmt. Die folgenden Hinweise sollten in den Bericht 
eingearbeitet werden. 

- Durch Herrn Keindorff kam der Hinweis, dass es ein Problem für Vereine und Privatpersonen 
darstellt, dass bei kleineren Projekten die Fördermittelsumme nicht durch 
Zwischenabrechnungen abgerufen werden kann. Eine vollständige Vorfinanzierung übersteigt 
meist die Möglichkeiten der Antragsteller. Durch diese Regelung musste leider ein Projekt 
zurückgegeben werden. 

- Durch Herrn Schmette wurde kritisiert, dass auch nachträglich der Interessenkonflikt zu 
dokumentieren ist. Es ist ein überzogener Aufwand für gewählte Gemeinderatsmitglieder.  

 
 
TOP 7 – Vorbereitung der Mitgliederversammlung  
Die Tagesordnung wurde verlesen und diskutiert. Nach Möglichkeit sollte ein kurzer Bericht zum Stand 
des Tourismuskonzeptes eingefügt werden. Herr Mühlisch prüft die Möglichkeit, das vom Büro IFT 
jemand den Stand erläutern kann. 
Es wurde die folgende Tagesordnung bestätigt. 

1. Begrüßung durch die Vorsitzende 
2. Bestätigung der Tagesordnung  
3. Bestätigung des Protokolls der 4. Mitgliederversammlung vom 02.11.2017  
4. Information zum Bearbeitungsstand der Projekte  
5. Hinweise des Amtes für Landwirtschaft, Flurneuordnung und Forsten 
6. Hinweise des Regionalmanagers 
7. Maßnahmen der Lokalen Aktionsgruppe zum Datenschutz 
8. Beschluss der LAG über den Evaluierungsbericht zur Zwischenevaluierung 
9. Vorstellung des Aufrufs zur Beteiligung am regionalen Wettbewerb für das Jahr 

2019 
10. Beschluss zur Ergänzung der Bewertungskriterien  
11. Beschluss des Wettbewerbsaufrufs 
12. Anfragen und Informationen 
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TOP 8 – Anfragen, Anregungen 
 

1. Als nächster Termin für die Vorstandssitzung wurde der 21.06.2018 um 16.30 Uhr abgestimmt.  
Treffpunkt:  Rathaus Wolmirstedt 
 

2. Durch Frau Häusler wurden die notwendigen Änderungen auf der Internetseite der LAG 
vorgestellt. Weiterhin wurden die Inhalte für den nächsten News – Letter abgestimmt. Dieser 
sollte im Juni / Juli erscheinen, möglichst zur Mitgliederversammlung. 
 

3. Das MGZ Barleben hat Nachforderungen vom LVwA erhalten. Diese werden zusammen mit 
dem Management bearbeitet und fristgemäß nach Halle geschickt. 
 

 
 
 
Herr Westhus        Frau Tholotowsky 
Leader –Manager      LAG – Vorsitzende 
31.05.2018 


